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8.20 広島八木災害報告（第 44 報）  
 
シルバーウィークの間に、被災者たちが自宅に帰って後片付けをしていました。 

 ９月２２日に、なだれの起きた上楽地谷の地権者の集まりをしました。砂防ダムができ

るまでの、この谷の治水をどうするかという相談です。市会議員の海徳さんも参加してく

ださいました。なだれの起きた山の上の方の地権者は、その原状復帰と土地の利用につい

てを主張します。なだれの下の方の地権者は、とりあえず住めるようになるための治水を

しっかりしてもらうような方策を考えてもらいたいと希望しております。 
 それぞれの被災者の中にも、先祖からの財産を守るために、それぞれの立場が違ってい

て、容易には意見が一致しそうにもありません。困ったものです。 
2015.9.24 午後 12時 
桑原医院 桑原正彦 

 
 


